

Presidente de Cuba confirmó asistencia a COP28 en Dubai



Imagen: Internet.

La Habana, 27 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, confirmó este lunes su participación en la vigésimo octava Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático - COP28-, a efectuarse del 30 de noviembre al 12 de diciembre próximos.

A través de la red social X informó: En horas saldremos a Emiratos Árabes Unidos (EAU), luego a Qatar e Irán para realizar visitas oficiales de trabajo. En EAU participaremos en la #COP28, allí se ha convocado también a una Cumbre de Líderes del G-77 y China sobre cambio climático. Les iremos informando, agregó.

Por su parte, la cancillería cubana detalló en la red social X que el mandatario participará en calidad de Presidente del G77 y China en la COP28 y en la Cumbre de Líderes de esta agrupación del Sur a celebrarse en Dubai. (Fuente: Prensa Latina).



Radio Habana Cuba